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第３６回例会報告（３月２５日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５２名 ・出席数 ３４名 ・欠席数 １８名

・当日出席率 ７８．５７％ ・前々回修正出席率 １００％

＜欠席会員＞檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯､菅､近藤(正)､松田､光藤､竹田､瀧幸

〔免除会員〕青野､原田､門田､松本､宮本､村上､坂本､高木､八木

＜3/11欠席補填＞(3/14地区大会)飯､光藤 (3/22今治北)檜垣(賢)､檜垣(巧)､菅､栗西､松田､竹田､渡辺

◇会長報告・創立７５周年の記念誌ができあがりました。

◇幹事報告・４月のロータリーレートも１ドル＝90円です。

・４月１日（木）は清掃奉仕・早朝例会です。吹揚公園を清掃、早朝6:30清掃開始、7:00例

会を吹揚神社寿殿にて開催いたします。芋粥等、朝食をご用意しております。雨天の場合

は例会のみ開催となります。ロータリーバッジ着用をお願いいたします。

◇親睦活動委員会・ゴルフ同好会より３月21日（日）春分の日に行われました３RC合同親睦ゴルフ大会は

第３位でした。今後の予定は４月25日(日)､５月30日(日)､６月20日(日)となっております。

軟式野球同好会より10月23日(土)､24(日)に第2670地区 第１回ガバナー杯野球大会が坊ち

ゃん球場・マドンナ球場にて開催されます。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

米山記念奨学委員会

松木徹夫委員長：姚 海峰さんは聖カタリナ大学、松山大学、愛媛大学法文学科大学院を

卒業され、今年４月から田窪株式会社に入社されます。現在26歳。７年間日本で学ばれ、

流暢な日本語をお話になります。よろしくお願いいたします。

姚 海峰氏：私は、７年前中国の大連から松山に参りました。本日の卓話のテーマは「夢」

です。夢というのは人生の理想と目標であり、原動力だと思います。私は７年間の留学生

活を、夢を持って送りました。来日して間もない頃のアルバイトは、日本人とコミュニケ

ーションをとることが非常に困難でした。留学１年目で中国に帰ろうかと思いましたが、

「夢」がありましたので日本に残ることにしました。その夢とは、学校を卒業することで

した。お陰さまで、この３月無事卒業することができました。私の目の前にあった小さな

夢を実現することができました。４月から就職するにあたり、人間関係、家族の事、将来

のことなどを考えています。私の次の夢は、中国でロータリークラブを設立することです。

皆さんご存知の事と思いますが、中国ではロータリークラブはありません。米山奨学生に

なる前は、ロータリークラブとは、留学生に多額の留学費用を寄付する団体としか、理解

していませんでした。毎月例会に出席することで、少しずつロータリークラブについて理

解することができました。私は特に社会奉仕活動に感動をしました。昨年、私のホストクラブである松

山南ロータリークラブは道後公園を清掃いたしました。中国では、公共施設などは政府の方が清掃しま

す。最近はボランティアの方たちも増えましたが、大学生が中心です。日本のように小さな子供から、

年配の方までがボランティア活動をするということはありません。日本の方々は、自分の住んでいる町

を自分の家のように愛していて、綺麗にしようという精神が宿っていると思いました。中国は現在、経

済的に発展していますが、奉仕の精神のある人はまだまだ少ないようです。私の次の夢は、ロータリア

ンになりロータリークラブを立ち上げて奉仕の理想を説いていきたいということです。夢に向かう為に

は、本人の努力・チャンス・環境の３つが大切です。これからも、夢に向かって頑張ってまいります。

ご静聴ありがとうございました。

＜ゲスト＞ 米山記念奨学生 姚海峰様 米山記念奨学生 張婷様

＜ビジター＞ 大阪西RC 桑森章様 ＜弁護士＞

次回例会（４月１日）

【 清掃奉仕・早朝例会 】

日 時：４月１日（木） 早朝６：３０清掃開始、７：００より例会

場 所：吹揚公園

※例会後は、芋粥とお茶をご用意しております。

※雨天の場合は７：００より例会のみ開催。当日はロータリーバッジの着用をお願い致します。

〔 俥屋（芋粥） 〕


